

全国統一要求（抜粋）

- 1. 全ての公共工事現場で直接工事費分の単価支払いを実現
- 2. 砕石、砂利、砂、合材などの骨材運搬の収入も1日4万円以上に
- 3. 過積載復活させるな



発行所
全日本建設交運一般労働組合
東京都新宿区百人町 4-7-2
電話 03(3360)8021
毎月25日発行
1部 50円

第31回全国ダンプキャラバン 各地の要請行動に参加しよう



12条団体等の使用促進措置について、元請指導の強化を求めました（7月11日群馬県庁）



鹿島建設社長へ直接、使用促進措置の順守を求めました。（6月25日東京・東陽町）

統一行動

単価改善を実現しよう 現場の実態を伝えよう

全国ダンプ

今年で第31回目となる全国ダンプキャラバン行動が、7月〜8月を中心に各県で取り組まれています。中心の要請項目は、「低単価改善の指導、過積載の根絶、使用促進措置の指導徹底、建設発生土対策の強化、不当な自家用（白ナンバー）の排除」です。2年間以上も続いている燃料・物価高騰の影響でダンプや建設労働者の生活は大変になっています。各支部では行動の成功に向けて、各組合員が積極的に参加し、ダンプの実態と要求を公共工事発注当局に伝えるようにしましょう。

田スタートし、12日の青森まで東北6県を縦断するつもりで展開しています。各地での組合員参加には濃淡がありますが毎年、呼びかけを徹底しています。東北ダンプは、支部の結成前から仙台市地下鉄工事や東日本大震災の復旧・復興工事の現場で単価引き上げを実現しています。粘り強い運動の継続が力になっています。

全国ダンプ部会は今年で第31回目となる全国ダンプキャラバン行動の取り組みを提起し、7月から各地で要請行動が実施されています。昨年と同様に燃料・物価高騰及び水光熱費の値上げなどが続いており、ダンプや建設労働者は仕事の経費が増加し、なおかつ日々の生活がたいへん厳しくなっています。建設現場で安心して働き続ける為にもダンプの単価改善を実現する取り組みが必要不可欠です。各支部では組合員が積極的に参加して各発注当局に対して、現場で働くダンプの改善要求を直接伝えましょう。

群馬ダンプ支部は7月11日（木）に群馬県庁への要請をおこないました。同支部では、一昨年から県の出先工事事務所の次長クラスの責任者に出席を求めて実施しています。キャラバン行動後に各発注者に対して、使用促進措置の指導を均一に徹底させる取り組みを展開しています。

東北ダンプ支部は、7月8日から福島県庁への要請から6月25日、鉄建建設27日）、

群馬ダンプ支部（JR東海6月21日）の代表が株主総会行動を展開し、「12条団体等の優先使用措置」を遵守するよう直接、各社の社長に訴えました。各社は、北海道新幹線工事やリニア新幹線工事を受注しており、当該支部が国の指導事項等にもとづいて、使用促進措置を図るよう幾度も各支店への要請行動を行ってききました。発注者の指導を聞かず、事態は改善されていません。本来は、指導事項や仕様書は元請事業者が守るべき「契約図書」であり、発注者の指導を無視する契約違反です。鹿島建設では出席した東北ダンプ支部の仲間が会場発言の中で改善を求めましたが、回答は「建交労とは毎年定例での懇談を持っています」と答えるだけでした。JR東海では会場周辺で宣伝カーを運行し、参加者及び通行人から注目を集めました。

株主総会 使用促進措置の順守を 元請会社へ直接求める

